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Abstract (en)
The supporting system consists of a base slab (15) laid on a bed (17) of stabilised sand, sleepers (13) for the rails (11), and anti-vibration soles (12)
between the rails and sleepers. There are road surface slabs or beams (21) extending along the outsides of the rails, and slabs (22) between them,
with the gaps filled by spacers (25) with static and dynamic rigidity selected to be less than the sole plate. The spacers can be made with portions
that pass beneath the rails, and the system can incorporate an anti-vibration layer between the base slab and sand bed.

Abstract (fr)
Système de support de voie ferrée dans lequel les rails (11) de la voie sont fixés sur une dalle radier (15) mise en place sur un lit de sable stabilisé
posé sur le fond de coffre du site. De chaque côté extérieur de la voie, est placée une dalle ou poutre de voirie (21) scellée à un bord latéral de la
dalle radier et entre les rails de la voie est également placée une dalle de voirie (22) en béton armé. Chaque rail est séparé des dalles de béton de
voirie par des éléments de séparation (25) qui isolent le rail de la dalle avoisinante. Ces éléments de séparation, constitués d'éléments préfabriqués
ou d'un produit de remplissage étanche et souple, sont choisis de manière que les rigidités statique et dynamique de l'ensemble soient inférieures à
celles des semelles placées sous les patins des rails. Les rails se trouvent ainsi totalement indépendants de la voirie, ce qui a pour conséquence de
réduire considérablement la transmission des vibrations vers les fondations des immeubles avoisinants. <IMAGE>
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